



T'as voulu voir Lille et on a vu Lille
T'as voulu voir Dunkerque et on a vu
Dunkerque
CGT EPI 59/62

Au SPIP du Nord, le Siège a l'habitude de reprendre la ritournelle de Jacques Brel.

Lorsqu'un cadre maltraitant attire un peu trop le regard et la colère, il est exfiltré au Siège puis ensuite dans un autre Service.

Souvent, le Mercato a lieu vers le printemps.

Les saisons dernières ont vu le transfert de cadres de Lille à Annoeullin ou de Douai à Sequedin en passant par le Siège comme phase de repos bien mérité après avoir malmené leurs précédentes équipes.

Aujourd'hui, c'est un cadre titulaire qui part de Lille à Dunkerque (pointé du doigt pour ses outrances dans un précédent tract de la CGT) pour une mission temporaire laissant seules, à l'ALIP de LILLE MO, deux cadres contractuelles ayant commencé leurs contrats depuis début janvier. Il faut bien convenir qu'une ALIP ayant un nombre de personnel proche de la soixantaine n'est logiquement pas une priorité. Mais heureusement un nouveau cadre contractuel devrait être recruté.

La CGT EPI 59/62 demande à ce que l'ALIP de LILLE MO soit dotée d'une équipe de cadre structurée, formée et respectueuse afin de mettre fin à cette politique d'exfiltration menée par le Siège.

Au SPIP du Nord, le 19/04/23

T'as plus aimé Lille, on a quitté Lille
T'as plus aimé Dunkerque, on a quitté Dunkerque